



## Grandes concursos de bolos y toca en Inchaurrendo

Con motivo de las fiestas anuales que organiza la popular Sociedad Artzac-Orzteoc, de Inchaurrendo, figuran en el programa, entre las diversas atracciones, los concursos de bolos y toca, a las que se quiere dar una preferencia superior a las organizadas con anterioridad, por sociedad alguna, clasificándolas como de campeonato.

Como garantía de una mejor organización de los mismos, han solicitado la ayuda de la Sociedad Noiz-Bait, sociedad que cultiva y mima, con mucho cuidado esta clase de deporte tan arraigado en el país y que con tanto gusto se presta a su cooperación.

Por hoy solamente diremos que ha tomado ya eco este gran concurso, que tendrá lugar los primeros días del mes próximo y que el juego de bolos se dividirá en campeonato individual y campeonato por parejas.

El campeonato individual, como de costumbre se ventilará en un solo domingo y el de parejas, según las inscripciones en una o más veces.

En cada concurso de bolos que se celebre irá aparejado también el concurso de toca.

Los premios a repartirse, serán muy numerosos y variados, tanto en metálico así como en objetos de arte.

Continuaremos dando detalles.

Como garantía de una mejor organización de los mismos, han solicitado la ayuda de la Sociedad Noiz-Bait, sociedad que cultiva y mima, con mucho cuidado esta clase de deporte tan arraigado en el país y que con tanto gusto se presta a su cooperación.

Por hoy solamente diremos que ha tomado ya eco este gran concurso, que tendrá lugar los primeros días del mes próximo y que el juego de bolos se dividirá en campeonato individual y campeonato por parejas.

El campeonato individual, como de costumbre se ventilará en un solo domingo y el de parejas, según las inscripciones en una o más veces.

En cada concurso de bolos que se celebre irá aparejado también el concurso de toca.

Los premios a repartirse, serán muy numeroso y variados ,tanto en metálico así como en objetos de arte.

Continuaremos dando detalles.